
 

 

ATIVIDADES PARLAMENTARES 

 

VICE-PRESIDENTE: SUHELEN FERNANDA CONTATO: (69) 99286-4019 

 

RESUMO DAS AÇÕES DO MANDATO DA VEREADORA SUHELEN FERNANDA GONÇALVES 
MILLER 
 
 
- O Dia Delas Dia de autocuidado para mulheres (conjunto com a Procuradoria).  
- Entrega de uma mensagem (lembrança), em comemoração ao Dia Internacional da 
Mulher nos comércios locais e na rua.  
- Participação na 1ª Feira de Doação de Animais do abrigo Tudo Pelos Animais ( em 
parceiria com Agropet). 
 
 
 
RESUMO DAS INDICAÇÕES DO MANDATO DA VEREADORA SUHELEN FERNANDA 
GONÇALVES MILLER 
 

Indicação nº 0 1 :   Solicita ao Poder Executivo que seja feita a revitalização do Ginásio de 

Esportes Sebastião Mesquita, incluindo reparos na estrutura física, melhorias na iluminação, 

reforma dos banheiros e adequação dos equipamentos esportivos para melhor atendimento 

à população. 
 

 Indicação nº 0 2 :  Solicita ao Poder Executivo que seja feita a implantação de uma lombada 

(quebra-molas) na Rua Florianópolis, entre as Ruas Sergipe e Piauí, para proporcionar maior 

segurança aos pedestres e condutores que transitam na via. 
 

Indicação nº 0 3 :  Solicita ao Poder Executivo que seja 

feita a nomeação da praça e quadra de esporte do Bairro Jardim Europa como: Centro Espo

rtivo Andréa Araújo", em justa homenagem à desportista Andréa Araújo, que contribuiu 

significativamente para o esporte local e faleceu no ano de 2024. 
 



Indicação nº 0 4: Solicita ao Poder Executivo que seja feita a instalação de iluminação de 

LED no Estádio Leal Chapelão, visando a modernização do sistema de iluminação. 
 

Indicação nº 0 5 : Solicita ao Poder Executivo que seja feita a construção de quadras de areia 

no Estádio Leal Chapelão para a prática de vôlei, futevôlei e beach tennis, incentivando a 

prática esportiva e ampliando as opções de lazer para os munícipes. 
 

 Indicação nº 0 6 :  Indica ao Chefe do Poder Executivo Municipal que, seja vista a 

possibilidade de ser feita uma faixa de pedestre em frente a UniCesumar. 

 

Indicação nº 0 7 :  Indica ao Chefe do Poder Executivo que seja feita uma faixa de pedestre 

na Av. JK com a Avenida Dom Pedro. 
 

 

Indicação nº 0 8: Indica ao Chefe do Poder Executivo 

Municipal que seja feita pavimentação asfáltica nas seguintes ruas: Rua Cândido Portinari e

ntre as Ruas Afonso José e 

Rua João Batista, Rua Osvaldo Cruz entre as Ruas Rio de Janeiro e Florianópolis, Rua Sebast

ião Cabral de Souza entre as Ruas Rio de Janeiro e Florianópolis. 

 

Indicação nº 0 9 :  Indica ao Chefe do Poder Executivo que seja feito um quebra-molas na 

Rua Plácido de Castro com a Rua João Batista. 

 

Indicação nº 1 0 : Indica ao Chefe do Poder Executivo que seja feito a construção de uma 

academia ao ar livre na linha 612. 

 

Indicação nº 1 1 :  Indica ao Chefe do Poder Executivo 

Municipal que seja feita pavimentação asfáltica nas seguintes ruas: 

Rua Ermano Santos entre a AV. Dom Pedro I e Rua Minas Gerais Setor no setor Industrial. 

 

 

Indicação nº 1 2 :  Indica ao Chefe do Poder Executivo que seja feito um quebra-molas na 

Rua Florianópolis entre a Rua Sergipe e a Rua Piauí. 

 

 
 

 Indicação nº 13: Indica ao Chefe do Poder Executivo Colocar no calendário do municipal, 

um campeonato de Beach Tênis. 

 



Indicação nº 14: Indica ao Chefe do Poder Executivo que seja feita uma faixa de pedestre, 

em frente a academia de malhação Kiti Judô. 

 

Indicação nº 15, de autoria dos Vereadores (as): Tatiane da Saúde, Sthella de 

Almeida, Suhelen Fernanda, Mestre Café, Celiandro Marrom, Rafael Lopes, Schimiti 

Patroleiro, Amarelinho, Chiquinho do Cacau, Orlando, Marcão e João Paulo Indicam 

ao Chefe do Poder Executivo que seja construído uma creche no Residencial Jardim Europa. 

 

Indicação nº 16, de autoria dos Vereadores (as): Tatiane da Saúde, Sthella de 

Almeida, Suhelen Fernanda, Mestre Café, Celiandro Marrom, Rafael Lopes, Schimiti 

Patroleiro, Amarelinho, Chiquinho do Cacau, Orlando, Marcão e João Paulo Indicam ao 

Chefe do Poder Executivo que seja feita uma pista de caminhada da BR- 364 (entrada) até o 

Residêncial Jardim Europa. 
 

Indicação nº 17, de autoria dos Vereadores (as): Tatiane da Saúde, Sthella de 

Almeida, Suhelen Fernanda, Mestre Café, Celiandro Marrom, Rafael Lopes, Schimiti 

Patroleiro, Amarelinho, Chiquinho do 

Cacau, Orlando, Marcão e João Paulo, Indicam ao Chefe do Poder Executivo que reabra o pra

zo para que os cidadãos possam aderir ao REFIS e assim quitarem seus débitos com desconto 

de multas e juros junto ao município. 
 

 
 


